

Mi versión de los hechos y mi disculpa pública

Mi nombre es **Alexis Picado**, Síndico Propietario del Distrito de Mercedes del cantón de Montes de Oca.

Quisiera referirme al incidente del pasado 8 de diciembre durante la **Sesión Ordinaria N.º 84 del Concejo Municipal, Montes de Oca**. Específicamente, al altercado con el señor Mario Ruiz, ya que en distintos medios ha circulado un video que no muestra el contexto completo de lo sucedido.

Primero, debo decir, y con **esto no intento justificar ningún tipo de violencia de mi parte** o de parte de cualquier otra persona, que el **estilo del Sr Ruiz desde el inicio de su gestión**, se ha caracterizado por su falta de **educación, su violencia verbal**, así como por el **irrespeto al reglamento municipal** ya que interrumpe constantemente al presidente y a los demás ediles, **sin que se le haya cedido la palabra**.

Con esto quiero dar un contexto del porqué muchas veces el ambiente en las sesiones es tenso y desagradable.

La sesión del pasado lunes no fue la excepción. Ese día, el señor **Ruiz realizó comentarios ofensivos hacia la comisión de la CEET a la cual pertenezco**, lo que ya generó un ambiente tenso.

Luego el señor Ruiz genera otro conflicto sobre un documento que se iba compartir vía WhatsApp, mientras se subía al archivo oficial; **haciendo caso omiso a las indicaciones del presidente del Concejo, Enrique Sibaja**, de dejar de gritar fuera del micrófono y de respetar el uso de la palabra.

Ante esta situación, **le solicité de forma respetuosa que mantuviera el orden para poder continuar con la sesión**.

En ese momento él sr. **Ruiz se volvió hacia mí con una actitud amenazante y prepotente y me gritó fuera de micrófono que me callara**. Ante esta actitud me **sentí amenazado**, lo cual provocó en mi una **reacción humana** y debo reconocer, **incorrecta**.

Reaccioné ante la percepción inmediata de una **posible agresión**, ya que el señor Ruiz se encontraba visiblemente alterado, violento y molesto por el calor del momento.

Posteriormente, él trató de **provocarme** para que yo reaccionara de manera violenta.

Sin embargo, opté por mantener la calma y no continuar con el conflicto.

Reconozco públicamente que esta reacción de mi parte estuvo mal. Independientemente de la provocación o del momento, un representante público debe mantener la calma y actuar con respeto. Por ello, pido disculpas sinceras a la ciudadanía de Montes de Oca, pues mis actos no representan quien realmente soy ni mi forma de actuar.

Quienes me conocen, saben muy bien que nunca antes he estado involucrado en una situación similar a la ocurrida. **Siempre he trabajado por y para la comunidad de una forma respetuosa y con un sincero interés por solucionar los problemas comunales.**

Para concluir, **reitero mis disculpas a la población y mi compromiso con desempeñar mis funciones de manera respetuosa y responsable.**

Reafirmo mi compromiso con el respeto, el diálogo y la buena conducción de las sesiones municipales, siempre en beneficio de los habitantes de Montes de Oca.

Atentamente,
Alexis Picado Barquero
cédula: 1-0661-0348
Síndico Propietario
Distrito de Mercedes
Montes de Oca